

lèvement du fumier dans la Cité de Montréal; cette Commission devant être composée de MM. les échevins O'Connell, Clément, Boyd, N. Lapointe, Stroud, Séguin, le docteur Louis Laberge, médecin Officier de Santé et le professeur.

ORDRE DU JOUR.

43.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à M. J. A. Chevalier d'établir un atelier de réparations,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

44.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports du Bureau des Commissaires,

(a) Pour contracter un emprunt de \$5,214,000.

(b) Pour contracter un emprunt de \$248,646.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits item soient biffés de l'ordre du jour.

45.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les item suivants:

(a) Avis de motion de M. l'éch. Martin pour nommer une Commission des Comptes Publics.

(b) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement "re" emprunt pour travaux permanents.

(c) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique.

(d) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement "re" enlèvement du fumier.

(e) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement "re" fils électriques.

Il est

Ordonné: Que lesdits item soient biffés de l'ordre du jour.

46.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération

(a) Un avis de motion de M. l'éch. Poissant, pour amender la règle 102 "re" présentation des rapports.

(b) Un avis de motion de M. l'échevin Tétreau, pour payer une indemnité à la famille de feu M. Mireault.

(c) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour réglementer les salles de vues animées.

(d) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement "re" emmagasinage des pièces pyrotechniques.

(e) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 328, concernant la fermeture des magasins de bonne heure,

(f) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement imposant une taxe sur les chauffeurs, etc.

(g) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pourvoyant à l'entretien des lots vacants.

(h) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 374 "re" fausses alarmes.

(i) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant les voitures qui se rendent aux incendies.

(j) 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant les signaux d'alarmes pour certaines voitures.

Lesdits item ne sont pas pris en considération.

47.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des avis de motions par

(a) M. l'éch. Poissant, pour réglementer les édifices sur la rue St-Denis.

(b) M. l'éch. L. A. Lapointe, pour amender le règlement No. 260 "re" édifices.

(c) M. l'éch. L. A. Lapointe, pour amender le règlement No. 376 "re" Montreal & Southern Counties Ry Co.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de préparer des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de les inscrire sur l'ordre du jour.

48.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Martin pour qu'une enquête générale ait lieu relativement à l'administration du département des Incendies depuis 1909,

M. l'éch. MARTIN, appuyé par M. l'éch. BLUMENTHAL,

O'Connell, Clément, Boyd, N. Lapointe, Stroud, Séguin, Dr. Louis Laberge, Medical Health Officer, and the mover, be appointed to consider the measures to be adopted to regulate the removal of manure and report to Council.

ORDER OF THE DAY.

43.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow Mr. J. A. Chevalier to open a repair shop.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

44.—The order of the day being read to consider reports from the Board of Commissioners.

(a) For a loan of \$5,214,000.

(b) For a loan of \$248,646.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said items be struck.

45.—The order of the day being read to consider the following items:

(a) Notice of motion by Ald. Martin to appoint a Committee on Public accounts.

(b) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan for permanent works,

(c) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a public library.

(d) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" removal of manure,

(e) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" electric wires, the same were

Ordered: To be struck.

46.—The order of the day being read to consider

(a) Notice of motion by Ald. Poissant to amend Rule 102 "re" presentation of reports,

(b) Notice of motion by Ald. Tétreau, to pay an indemnity to the family of the late Mr. Mireault.

(c) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls,

(d) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" storage of fireworks,

(e) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 328 "re" closing of stores,

(f) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to levy tax upon chauffeurs, etc.

(g) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the care of vacant lots,

(h) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 374 "re" false alarms,

(i) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning vehicles proceeding to fires,

(j) 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning alarm signals for certain vehicles,

The same were not proceeded with.

47.—The order of the day being read to consider notices of motions by

(a) Ald. Poissant, to regulate buildings on St. Denis St.

(b) Ald. L. A. Lapointe, to amend by-law No. 260, "re" buildings,

(c) Ald. L. A. Lapointe, to amend By-law No. 376 "re" Montreal and Southern Counties Ry Co.,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft by-laws accordingly, to have the same printed and to give the same their rank on the order of the day.

48.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Martin for a general investigation "re" fire Department, since 1909,

Ald. MARTIN, moved, seconded by Ald. BLUMENTHAL,